

Einige gute Gründe für die Auswahl gerade dieses Themas

ICH & DU

MEINE GEFÜHLE

MEIN KÖRPER

Nach eineinhalb Jahren der extremen Entbehrung für die Kinder und vor allem Gruppentrennung, Gruppenwechsel möchten wir in unserer Kita mehr zueinander finden.

Es gab immer wieder von neuem ein Eingewöhnen und neu Zurechtfinden in den Gruppen.

Die Raupenkinder durften nur mit Raupenkindern sein und umgekehrt.

Schön zu beobachten ist es, wie schnell manche Kinder in die Interaktion mit anderen gehen! Andere Kinder brauchen noch mehr Zeit und schauen lieber noch ein wenig von „außen“ zu. Auch das darf seinen Platz haben!

Das Gruppengefühl wollen wir verstärkt fördern in dem wir auf die Freundschaften und das Gute im Miteinander spielen eingehen. Wie gut, dass wir dies wieder können!

„Ich bin doch dein/e Freund/in“ - was bedeutet es für uns beide und für die anderen Kinder in der Gruppe? - wie geht es mir dabei? - Spielt mein/e Freund/in auch mit mir, wenn ich sie/ihn ärgere und nur das mache was mir gefällt? Ist es manchmal vielleicht besser ein wenig nachzugeben? ...

Ein weiterer wichtiger Aspekt in dieser Zeit ist:

WIE BLEIBE ICH GESUND!

- Hygieneregeln helfen
- Gesunde Ernährung
- Viel Bewegung an der frischen Luft
- Spaß haben, miteinander lachen...